

247 cm<sup>2</sup> Página: 8

1/1

AMLO, Claudia y Morena volverán a ser derrotados en la CDMX en junio. Hago mis mejores votos para que lo mismo ocurra en la Presidencia.



## Claudia sí, ¿de verdad...?

n las marchas feministas de protesta calificó a algunas mujeres como "clasistas y racistas"? ¡Sí! Como delegada de Tlalpan, ¿clausuró el colegio Rébsamen, en donde perdieron la vida 26 personas, de las cuales 19 eran menores de edad, aún cuando había sido advertida de las graves irregularidades del inmueble? ¡No! ¿Era previsible por falta total de mantenimiento, el terrible accidente de la línea 12 del Metro, en donde perecieron otras 27 personas? ¡Sí! Verdad que el gran culpable del desastre fue un perno que, además, no ha sido encarcelado...? ¡Sí! ¿Tuvo pésimas relaciones con el sindicato de trabajadores del gobierno de la ciudad? ¡Sí! Verdad que, a falta de mantenimiento, el Metro de la Ciudad de México opera con graves riesgos porque el dinero se dedica a la compra de votos para el 2024? ¡Sí! ¿Es cierto que la corrupción en la policía de tránsito de la CDMX continúa extorsionando como nunca a los capitalinos? ¡Sí! ¿Los jardines públicos se parecen a los pastizales de Tanzania? ¡Por supuesto!

En la ciudad ya disminuyeron los homicidios dolosos y ahora solo se clasifican como desaparecidos? ¡Sí! ¿Hizo obra pública en la ciudad? ¡No! ¿Construyó ejes viales o segundos pisos o kilómetros de Metro o estacionamientos subterráneos en calles y parques o se estableció el horario corrido para reducir a la mitad la circulación de vehículos con tal de resolver el problema de la movilidad? ¡No! ¿Paralizó la economía de la ciudad al cancelar permisos de construcción de viviendas privando de empleo a decenas de miles de trabajadores, perjudicando a proveedores de la industria de la construcción y afectando la recaudación local y la federal? ¡Sí! ¿Se opuso a la destrucción del aeropuerto de la CDMX, un poderoso detonador de la actividad económica? ¿Estuvo 6 años de campaña presidencial olvidándose de resolver el caos metropolitano? ¡Sí! ¿Verdad que incontables proyectos urbanos se quedaron reducidos a maquetas? ¡Sí!

¿Peleó por la colocación de páneles solares en las azoteas de casas y empresas para utilizar energía solar y favorecer la economía en lo general? ¡No! ¿Invirtió en patrullas amarillas para auxiliar a niños y a mujeres gol-

peadas? ¡No! ¿Aprovechó millones de toneladas de basura para reciclar papel, cartón, vidrio y plástico y ayudar sustancialmente al financiamiento de la ciudad como acontece en Europa? ¿Decidió modernizar las penosas flotillas de taxis mediante alianzas con fábricas automotrices o pensó en utilizar las vias del viejo ferrocarril de Cuernavaca convertido en ciclopista para expertos circenses, en lugar de transportar a millones de pasajeros? ¿Trabó alianzas con la IP para la construcción de infraestructura urbana? ;No! ;Despreciará también al sector empresarial de llegar a la Presidencia? ¡Sí! ¿Propuso clausurar la ponzoñosa refinería de Tula para utilizar energias limpias? ¡No! ¿Sabía que Ebrard la aniquilaría en un debate y por ello se negó a enfrentarlo? ¡Sí! ¿Diseñó una campaña publicitaria para evitar el cataclismo hídrico que se presentará en la ciudad? ¡No! ¿En 2022 dejó de ejercer 3,000 millones de pesos del presupuesto como si no existieran necesidades apremiantes en la ciudad? ¡Sí! ¿Ocultó el número real de fallecimientos por el Covid en la CDMX, de la misma manera que reservó el costo de los segundos pisos, cuando AMLO fungía como jefe de Gobierno? ¡Sí! Veamos: si no incrementó el presupuesto de las alcaldías y tampoco hizo obra pública. entonces, ¿dónde están los impuestos recaudados?

Está claro por qué en 2021 Morena perdió 9 de 16 alcaldías y la oposición domina la Asamblea Legislativa? Sheinbaum perdió la ciudad, ¿pero va a ganar la Presidencia? ¿Sí...? ¿De verdad...? Después de su catastrófico paso por el gobierno de la CDMX, su popularidad solo es entendible en razón de la ignorancia de una buena parte del electorado nacional o de la corrupción de algunas encuestadoras o de ambas razones conjuntas. ¿Quién desea a una Ernestina Godoy, ahora con enorme fortuna, ex fiscal capitalina, como fiscal general de la República? ¿Quién propone la "continuidad" en la CDMX y en el resto del país?

AMLO, Claudia y Morena volverán a ser derrotados en la CDMX en junio. Hago mis mejores votos para que lo mismo ocurra en la Presidencia y en el Congreso de la Unión, en donde habrán de perder tanto la mayoría calificada, como la relativa "por el bien de todos...".

